

Kubota präsentiert «M7»-Traktoren

Der japanische Kubota-Konzern hat kürzlich seine neuen «M7»-Traktoren präsentiert. Diese Serie umfasst drei Modelle im Leistungsbereich von 130 bis 170 PS. Als Motor kommt ein 4-Zylinder-Aggregat mit 6.1l Hubraum zum Einsatz, das mit Partikelfilter und SCR-Katalysator die Abgasnorm der Stufe 4 erfüllt. Getriebeseitig gibt es ein «Power-shift»-Modul von ZF mit 6 Gängen und 4 Lastschaltstufen oder aber ein stufenloses Getriebe, das ebenfalls von ZF stammt. Der Produktionsstart dieser Traktoren erfolgt im April nächsten Jahres im neuen Europa-Werk von Kubota ausserhalb von Paris.

